
Interrogazione n. 1289
presentata in data 25 giugno 2009
a iniziativa del Consigliere Ciriaci
“Disagi causati da lavori terza corsia A14”
a risposta scritta

Premesso:
che i cantieri aperti nel tratto Ancona Nord - Porto Sant’Elpidio stanno determinando gravi

disagi agli automobilisti ed al traffico pesante che transita nei due sensi di marcia lungo tale tratto
autostradale;

che i lavori in corso peraltro necessari ai fini dell’adeguamento della sede stradale, hanno
determinato nell’ultimo periodo situazioni di disagio e cause di incidentalità anche gravi per le
modalità con cui vengono delimitati gli spazi per il transito e quelli riservati ai lavori, nonché per le
continue modifiche di tracciato e per le segnalazioni luminose che disturbano la visibilità;

che tagli disagi verranno acuiti durante il periodo estivo quando l’autostrada è solitamente
frequentata da turisti, specie nei week-end e durante il mese di agosto dove più frequentemente
si assiste ad esodi di massa e quindi alla congestione dell’arteria autostradale;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali iniziative di propria competenza intende
adottare per intervenire nei confronti della Società autostrade al fine di alleviare i disagi degli
utenti della strada, in particolare di quelli marchigiani che più abitualmente utilizzano tale tratta, o
se intende convocare i vertici della Società autostradale per ricercare attraverso la sottoscrizione
di un apposito protocollo le modalità operative con cui vengono regolati gli spazi per il transito e
quelli destinati ai lavori di ampliamento e per definire con maggiore rigore le modalità di tutela
degli utenti in transito.


